



**Stadt
Luzern**
Grosser Stadtrat

Postulat Nr. 199 2010/2012

Eingang Stadtkanzlei: 18. Mai 2011

Quartierbus Reussbühl

Im Ortsteil Reussbühl, zwischen Eichenstrasse und Heiterweid, liegt ein dicht besiedeltes Wohngebiet. In diesen Quartieren wohnen vor allem auch viele ältere Menschen, welche den Weg zum öffentlichen Verkehr Richtung Innenstadt (Buslinien 2, 13) oder zum Einkaufszentrum Ruopigen kaum mehr zu Fuss zurücklegen können. Die Distanzen sind zu gross, und das Gelände ist relativ steil, insbesondere Richtung Hauptstrasse/Frohburg. Aus sozialer und finanzieller Hinsicht ist es aber wichtig, dass die Menschen möglichst lange in ihrer gewohnten Umgebung bleiben und ihre Selbstständigkeit behalten können.

Auch für Familien mit kleinen Kindern trägt eine Anbindung an den öffentlichen Verkehr zu einer verbesserten Mobilität bei, ohne dass sie auf ein eigenes oder ein zweites Auto angewiesen sind. So können sie ihre Einkäufe mit dem Bus anstelle eines Autos erledigen.

Wir bitten den Stadtrat baldmöglichst zu prüfen, ob eine Linienführung (kleiner Quartierbus wie z. B. in Kriens) im Quartier Heiterweid, Wald- und Eichenstrasse möglich wäre. Die Endstationen könnten zum Beispiel hinter dem Café Molki beim Kreisel Frohburg und beim Haus der Informatik (altes Gemeindehaus) sein.

Wir bedanken uns für eine raschmögliche Beantwortung.

Andrea Mathys-Imhof
namens der CVP-Fraktion

Luzia Mumenthaler-Stofer und Theres Vinatzer
namens der SP/JUSO-Fraktion

Stadt Luzern
Sekretariat Grosser Stadtrat
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 88 76
Fax: 041 208 88 77
E-Mail: grstr@stadtluzern.ch
www.stadtluzern.ch